

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Efektifitas Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Student Team Achievment Division* (STAD) dengan Media Peta Konsep terhadap Hasil Belajar Siswa pada Pokok Bahasan Larutan Elektrolit Dan Non Elektrolit di SMA Negeri 20 Medan”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan pengolahan data hingga penyusunan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Dra. Nurmali, M.Si, bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si, dan ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Anna Juniar selaku Dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama proses perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Kepala SMA N 20 Medan, guru-guru beserta stafnya dan siswa-siswa yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya mengucapkan banyak terima kasih kepada orang tua tersayang: ibunda Ermaliana dan Ayahanda Sarif Sirait yang telah mencurahkan seluruh keringat, telah membimbing kami dan tidak pernah lelah selalu memanjatkan do`a untuk kami, anak-anakmu. Kalianlah seluruh nafas kami.

Terima kasih juga kepada Abangda tersayang Rico Arima Sirait, SE dan Ricky Arima Sirait serta Adinda Rina Arima Sirait yang telah memberikan doa, motivasi, semangat, dan dukungan. Sahabatku tersayang Nurwahyuningsih.M.A

yang selalu ada disaat penulis membutuhkan bantuan dalam bentuk apapun, dan untuk *Someone Special for me, thank you for your love*. Kepada sahabat – sahabat seperjuangan di Kimia Ekstensi 2009 yang juga memberikan semangat kebersamaan, kenangan yang indah untuk penulis, Weni, Reza, Juandi, Yusuf, Dodos, Mia aku pasti akan mengingat kalian.

Penulis menyadari masih banyak kelemahan dalam penyusunan skripsi ini baik dari segi isi, susunan maupun tata bahasa. Namun, penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga hasil penelitian ini bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan terlebih kepada para peneliti berikutnya dalam melakukan pengembangan penelitian.

Medan, Maret 2014  
Penulis,

Rika Arima Sirait  
NIM. 408331048

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY